


 Bildergalerie  
 Weitere Fotos auf [www.bergisches-handelsblatt.de](http://www.bergisches-handelsblatt.de)

Gut gelaunt zogen die Schützen durch das Dorf, hier das Königspaar 2017/2018 Friedhelm Schlaghecken und Alexandra Kowalski.

FOTO: JASMIN ROTTLÄNDER

# Schützen unter der Sonne

Das Dorffest Schildgen bot beste Unterhaltung für die ganze Familie

VON JASMIN ROTTLÄNDER

**Schildgen.** Bei traumhaftem Wetter zog es zahlreiche Besucher anlässlich des 22. Schildgener Dorffests vergangenen Sonntag in den Ortskern. Gut gelaunt ließen sie

sich vom bunten Bühnenprogramm unterhalten, verfolgten den Festumzug der Sankt Sebastianus Schützenbruderschaft und bummelten entspannt an den vielen Ständen vorbei. Bereits vor der offiziellen Eröffnung des Dorffest-Sonntags durch An-

drea Dinter, der neuen Vorsitzenden der IG Schildgen und Bernd Gabriel von den Schützen, sorgten die Dhünntaler Musikanten mit einer fetzigen Zusammenstellung bekannter Hits für beste musikalische Unterhaltung. *Lesen Sie mehr auf Seite 5*

# Schildgener Dorffest bei bestem Wetter

FORTSETZUNG VON SEITE 1

Der TUS Schildgen ließ es sich trotz schweißtreibenden Temperaturen nicht nehmen mit „Jumping Fitness“ ein äußerst sportliches Programm vorzuführen.

Und auch die ambitionierten Tänzerinnen der „KG Blau Rot Schildgen“ ließen sich die Hitze nicht anmerken. Im späteren Verlauf der Veranstaltung wurde es mit „The Jab“ so richtig rockig, bevor „The Boptown Cats“ mit einer Mischung aus Rock'n'Roll und Rockabilly die

Zuschauer musikalisch in vergangene Jahrzehnte entführten. Entlang der Altenberger-Dom-Straße konnte beim diesjährigen Dorffest wieder nach Herzenslust gebummelt und gestöbert werden. An jeder Ecke wartete etwas Neues auf die Besucher.

Auch die Einzelhändler öffneten an diesem Tag ihre Pforten. In aller Ruhe konnte so ein neues Kleidungsstück oder ein schönes Schmuckstück erworben werden. Für „kleine und große Kinder“ gab es jede Menge Mitmach-Aktionen und

Interessantes zu entdecken. Auf dem großen Vierer-Bungee und auf dem Karussell Babyflug konnten sich die Kinder einmal richtig austoben.

Bei kulinarischen Köstlichkeiten und kühlen Getränken genossen die Besucher gemeinsam das gute Wetter. Das kulturelle Highlight des diesjährigen Dorffests war die Kunstausstellung unter dem Titel „Begegnung“, die im Pfarrsaal der Herz-Jesu-Kirche zeitgenössische Malerei dreier Künstlerinnen präsentierte.

 Bildergalerie  
 Weitere Fotos auf [www.bergisches-handelsblatt.de](http://www.bergisches-handelsblatt.de)